

En Punta Arenas

Alianza público privada iniciará este jueves ciclo de charlas sobre hidrógeno renovable



Un ciclo de charlas socio ambientales sobre el hidrógeno renovable, se inicia el próximo jueves en Punta Arenas.

Éste se iniciará con la charla "Gestión Ambiental de Fauna e Interacción con el Hidrógeno Verde", la cual se desarrollará el próximo 22 de agosto entre las 9.00 y las 12.30 horas en el auditorio Ernesto Livacic (Avenida Presidente Manuel Bulnes 01855, Punta Arenas).

Las otras versiones estarán destinadas a Comunidades y oportunidades de desarrollo, Gestión de Residuos, y Manejo de Suelos.

La iniciativa cuenta con el respaldo de una serie de instituciones públicas y privadas en la región: Asociación Chilena de Hidrógeno, H2 Chile; la Asociación Gremial de Empresas Productoras de Hidrógeno Verde, H2V Magallanes; el Programa Transforma Hidrógeno Verde Magallanes, impulsado por el Gobierno Regional de Magallanes, Corfo y la asesoría técnica de la Seremi de Energía y Eías.

En esencia, se trata de una alianza público privada sobre la naciente industria del hidrógeno renovable.

Según informaron los organizadores,

el propósito de éstas charlas es entregar a la comunidad información y evidencia científica, contribuir a la transparencia sobre los proyectos y el alcance de la industria, generando una apertura al diálogo con los diversos actores: comunidad, desarrolladores, ONGS, académicos, y ciudadanía en general.

Diálogo ciudadano

De esta forma, se busca generar un espacio adecuado para expresar inquietudes, preocupaciones, expectativas y socializar formas de convivencia de una nueva industria.